

Fecha: 13/09/2024 Audiencia: 66.983 Sección: \$136.338 Tirada: 20.174 Frecuencia: 0

> 19.138 \$876.800 Difusión: \$876.800 Ocupación: 15,55%



Pág: 15

Defensa de Vivanco dice que "es delito" la eventual entrega de chats a la Suprema

LUIS HERMOSILLA. Abogado Manríquez también solicitó copia.

l abogado defensor de la suspendida ministra de la Corte Suprema Ángela Vivanco, Juan Carlos Manríquez. dijoayer que "si un fiscal le entrega a un tercero evidencia recolectada en una investigación penal, es un delito, violación de secreto", en referencia a la solicitud de conversaciones de WhatsApp realizada por el máximo tribunal, en el Caso Audios.

Los chats de Vivanco con el abogado Luis Hermosilla serían revisados en la investigación de seis acusaciones contra la jueza, formuladas en el cuaderno de remoción abierto esta semana, donde aparece la posible influencia en el nombramiento de cargos, así como en fallos de la Suprema a favor de intereses particulares.

Vpe:

Vpe pág:

Vpe portada:

"Sería un contrasentido que se le pida al fiscal nacional (Ángel Valencia, también citado en las conversaciones de

Hermosilla) cometer un ilícito entregándole a una instancia administrativa evidencia que ni la propia parte, a la cual le afecta, tiene", agregó Manríquez en radio Cooperativa, quien, asimismo, solicitó copia de los chats.

"Y así evitamos la sospecha de que hay el famoso cherry picking, que tal o cual eviden-

cia está incompleta o se comienza a gotear como un veneno, filtrando unas por otras con un ánimo distinto al de hacer justicia", sostuvo el también representante del exalcalde de Recoleta, Daniel Jadue, acusado de corrupción en el Caso Farmacias Populares.

"MUÑECA BIELORRUSA"

En la arista "muñeca bielorrusa", Vivanco es acusada de fallar a favor del Consocio Belaz Movitec (CBM) y hacer pagar a Codelco más de \$11.000 millones en un litigio por el proyecto Rajo Inca, para extender la operación de la División El Salvador.

Una foto del abogado de CBM, Mario Vargas, en un cumpleaños de Vivanco ha sido vista como una posible prueba de amistad con la ministra, frente a lo que Manríquez señaló en CNN Chile Radio que la jueza le dijo que "llegó a la casa acompañando a otro invitado, no lo invité vo".

Horas más tarde, la propia ministra afirmó a 24 Horas que "estoy tranquila, (...) será una larga defensa. Estoy buscando los antecedentes".03